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BUNDESGESETZBLATT
FÜR DIE REPUBLIK ÖSTERREICH

Jahrgang 2020 Ausgegeben am 8. April 2020 Teil II

143.
Verordnung:

Richtlinien über die Ergreifung von finanziellen Maßnahmen, die zur Erhaltung der
Zahlungsfähigkeit und zur Überbrückung von Liquiditäts-schwierigkeiten von
Unternehmen im Zusammenhang mit der Ausbreitung des Erregers SARS-CoV-2
und den dadurch verursachten wirtschaftlichen Auswirkungen geboten sind

143. Verordnung des Bundesministers für Finanzen gemäß § 3b Abs. 3 des ABBAG-
Gesetzes betreffend Richtlinien über die Ergreifung von finanziellen Maßnahmen, die zur
Erhaltung der Zahlungsfähigkeit und zur Überbrückung von Liquiditäts-schwierigkeiten
von Unternehmen im Zusammenhang mit der Ausbreitung des Erregers SARS-CoV-2 und
den dadurch verursachten wirtschaftlichen Auswirkungen geboten sind

Präambel/Promulgationsklausel

Aufgrund des § 3b Abs. 3 des ABBAG-Gesetzes, BGBl. I Nr. 51/2014, zuletzt geändert durch das 3.
COVID-19-Gesetz, BGBl. I Nr. 23/2020, wird verordnet:

Text
§ 1. Die Ergreifung von finanziellen Maßnahmen, die zur Erhaltung der Zahlungsfähigkeit und zur

Überbrückung von Liquiditätsschwierigkeiten von Unternehmen im Zusammenhang mit der Ausbreitung
des Erregers SARS-CoV-2 und den dadurch verursachten wirtschaftlichen Auswirkungen geboten sind,
durch die COVID-19 Finanzierungsagentur des Bundes GmbH haben den im Anhang genannten
Richtlinien zu entsprechen.

§ 2. Diese Verordnung samt Anhang tritt mit dem auf die Kundmachung im Bundesgesetzblatt
folgenden Tag in Kraft.

Blümel
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FEDERAL LAW 
FOR THE REPUBLIC OF AUSTRIA

Born in 2020 Issued April 8, 2020 Part II

143rd
regulation:

Guidelines for taking financial measures to maintain solvency and to bridge liquidity
difficulties for companies in connection with the spread of the pathogen SARS-CoV-2
and the resulting economic effects

143. Ordinance of the Federal Minister of Finance in accordance with Section 3b (3) of the
ABBAG Act on guidelines on the taking of financial measures to maintain solvency and to
bridge liquidity difficulties of companies in connection with the spread of the pathogen
SARS-CoV -2 and the resulting economic effects

Preamble / promulgation clause

On the basis of Section 3b (3) of the ABBAG Act, Federal Law Gazette I No. 51/2014, as last
amended by the 3rd COVID-19 Law, Federal Law Gazette I No. 23/2020, the following is prescribed:

text
§ 1. The COVID-19 financing agency of the federal government has taken the financial measures

required to maintain the solvency and to bridge liquidity difficulties of companies in connection with the
spread of the pathogen SARS-CoV-2 and the resulting economic effects to comply with the guidelines
specified in the appendix.

§ 2. This ordinance and its annex come into force on the day following the announcement in the
Federal Law Gazette.

Flower


